



Pièces	6 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	VP633
Prix	452 000 €

Avignon

Appartement à vendre (84000)

Von Peerc vous présente ce penthouse de 137m², à deux pas du centre ville d'Avignon, seul sur le palier, il bénéficie d'une grande luminosité et d'une vue exceptionnelle. L'entrée dessert un vaste double séjour de 40m² donnant accès à une terrasse, qui se poursuit sur tout le tour de l'appartement, une cuisine indépendante, quatre chambres, une salle de bains, une salle d'eau, un dressing et des toilettes. Une garage et une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Von Peerc presents this 137m² penthouse, a stone's throw from the city center of Avignon, alone on the landing, it benefits from great light and an exceptional view. The entrance leads to a large double living room of 40m² giving access to a terrace, which continues all around the apartment, an independent kitchen, four bedrooms, a bathroom, a shower room, a dressing room and bathroom. A garage and a cellar complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website

VON PEERC IMMOBILIER VILLENEUVE LES AVIGNON

14 Place Saint-marc - 30400 VILLENEUVE-LÈS-AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

